## 励ましあい、 光明が広がる年に コロナ克服の

福

浩さ

市民の皆さまには、新りのでは、深く敬意と感謝をいる方々に、深く敬意と感謝をいる方々をはじて、医療・保健関係の方々をはじて、とが、でき、心より感謝申し上げます。だき、心より感謝申し上げます。

ロ民すって

おめでとうござ

中し上げます。 今年は大震災から丸10年を迎えます。復興の道半ばにして、令和元年 す。復興の道半ばにして、令和元年 中した。私たちは、原子力災害、新型コロナと立て続けに試練に見舞われま した。私たちは、原子力災害とのしながら、まちづくりや市政のグレードアップを図ることが必要です。と効果を重視しつつ、8次にわたると効果を重視しつつ、8次にわたると対象に実施予定のロクた。全国民を対象に実施予定のロクをどについてもコロナ後を見据えたなどについてもコロナ後を見据えたなどについてもコロナ後を見据えたなどについてもコロナ後を見据えたなどについてもコロナ後を見据えたなどについてもコロナ後を見据えたなどについてもコロナ後を見据えたなどについてもコロナ後を見据えたなどについてもコロナ後を見据えたなどについてもコロナ後を見据えたなどについてもコロナ後を見据えたなどについてもコロナ後を見まると思さなどについてもコロナ後を見まると思さなどについてもコロナ後を見まると思さなど、感染防止対策を徹底のが連続でいる。

たことに厚く御礼を申し上げま格別なるご理解とご支援を賜り ・ 昨年は市議会に対しま ますし

しておめでとうござ

明るく輝かしい年になることを期待して迎えた昨年は、急激に世界中に拡大した新型コロナウイルスに翻ってないほどの大きな影響を及ぼすこととなり、市民の暮らしや地域経済にかつてないほどの大きな影響を及ぼすこととなり、市民の暮らしや地国の施策や市独自の緊急支援策を積回の施策や市独自の緊急支援策を積いただく機会となり、「(仮称)道の下を主義開通となり、「(仮称)道の下金、東京2020オリンピック競技大会も復興五輪として、東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会も復興五輪として、東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会も復興五輪として、東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会も復興五輪として、東北中央自動車道相馬福島道路が今年度内に全線開通となり、1年延期された。東京2020オリンピック・パラリンピック・パラリンピックを表しましても市民の皆さまの。

希望につながるよう、本市の魅力発信やレガシーの創出に向けた取り組みを推進してまいります。
もとより喫緊の課題は、新型コロナ対策でありますが、市議会といたしましても市民の皆さまの生命と財産を守ることをおした山ましては、安心してよいりますが、本年の皆さまのと言われている新型コロナがを指しましては、安心してよいります。
あことを念願すると言われている新型コロナ対策を結び、安心して過ごせる年となることを念願するところであります。
を年となりますことを心からお祈ります。といたします。
といたします。

を中し上げまして、新年のごあいさつがます。



安心と希望に満ちた 福島市の実現

雲海に覆われた福島盆地越しに望む日の出



新年のごあいさつ